

Jésus, toi notre lumière 2

La nativité

PERROTMINOTARC 17 NOVEMBRE 2021 14H28

Au départ les bergers ont peurs de cette lumière puis ils ont eu le courage d'aller à Bethléem pour vérifier les propos de l'ange.

La première réaction des bergers à l'annonce de l'ange est la crainte, la peur.

La lumière qui jaillit peut faire peur au premier abord. Il faut ensuite un temps pour rassurer pour enfin se laisser guider par la lumière.

Aujourd'hui, la plus grande difficulté est de pouvoir être témoin de cette lumière et de dépasser la crainte et le rejet que les autres peuvent ressentir face à cette annonce, inconnue qui peut paraître incroyable et déroutante.

Mais ce texte apporte une solution : les anges sont venus jusqu'aux bergers, dans leur quotidien, dans leur espace familial

Ce qui est surprenant est de trouver un nouveau-né dans une mangeoire

Ce qui est vu : un bébé dans une mangeoire, un ange et la Lumière qui l'accompagne. Ce qui est entendu : une annonce par l'ange, des chants de louange. Les bergers montrent beaucoup de confiance et de foi, de l'empressement. Aujourd'hui nous accueillons cette Bonne Nouvelle avec plus d'intériorité.

il est décrit la naissance du Sauveur le Christ

La Nativité (Lc 2, 4-18)



QUESTIONS

- Qu'avons-nous entendu et vu dans ce passage ?
- Qu'est-ce qui nous surprend, nous étonne ?
- Quelle est la réaction des bergers ?
- Cette Bonne Nouvelle annoncée aux bergers est aussi pour nous aujourd'hui, comment l'accueillons-nous ?

04 Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David.

05 Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte.

06 Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli.

07 Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l'emballota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune.

08 Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux.

09 L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une grande crainte.

10 Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple :

11 Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur.

12 Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. »

13 Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant :

14 « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime. »

15 Lorsque les anges eurent quitté les bergers pour le ciel, ceux-ci se disaient entre eux : « Allons jusqu'à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, l'événement que le Seigneur nous a fait connaître. »

16 Ils se hâtèrent d'y aller, et ils découvrirent Marie et Joseph, avec le nouveau-né couché dans la mangeoire.

17 Après avoir vu, ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé au sujet de cet enfant.

18 Et tous ceux qui entendirent s'étonnaient de ce que leur racontaient les bergers.

